

VILLA NELYA

Règles de bonnes conduite – Respect Voisinage

1. Objet de la location :

- La villa est louée à titre de résidence provisoire et de plaisance, la sous location est strictement interdite
- Toutes les personnes extérieures de passages sont autorisées qu'après l'accord du propriétaire.
- La villa est louée pour un nombre de personnes définis lors de la réservation, les locataires supplémentaires ne seront autorisés qu'après accord du propriétaire.
- Le personnel de la Villa sera présent lors de votre séjour (Jour et nuit) il est inclus dans les conditions tarifaires.
- La pédophilie, la prostitution, la consommation de drogue est strictement interdite et fortement punis par les lois Marocaines. Toute personne enfreignant ces règles, devront immédiatement quitter la Villa.
- Check in : 15h00 - Check Out : 12h00



2. Le respect du voisinage :

- Les fêtes et les soirées ne sont pas autorisés.
- La musique en extérieure est tolérée mais dans la limite du raisonnable



3. Le respect du matériel :

- Les objets, mobiliers ou matériels, détériorés, cassés ou dont l'usure dépasserait la normale pour la durée de la location, ainsi que les accessoires rendus sales, feront l'objet d'une indemnisation à coût réel.
- Le locataire a l'obligation de signaler, dès leur découverte, tout sinistre survenu dans la Villa, ses dépendances ou accessoires.



4. Les règles de bonnes conduites :

- Les climatisations sont éteintes quand je ne suis pas dans la pièce concernée (Ex: clim qui tourne dans la chambre pour rien).
- Le Jacuzzi doit être éteint lors de son inutilisation.
- La piscine est chauffée de Novembre à Mars, il est obligatoire de la bâchée quand elle n'est pas utilisée.
- Les chichas son tolérés en extérieure, strictement interdite dans les chambres ou dans les intérieurs.
- Même si nous les aimons, les animaux sont interdits dans la Villa.
- Le personnel de la Villa est à votre disposition de 9h à 14h et de 17h à 21h, tout autre organisation doit être validé avec le personnel lui-même.
- Les mégots doivent être jeter dans les cendriers prévus à cet effet.



VILLA  NELYA

VOTRE SEJOUR MERITE D'ETRE INOUBLIABLE
LUXURY EXPERIENCE

INFOS ET CONTACT

+33626171399 (Watsapp)
infos@villa-nelya.com
 Villa-Nelya

Rules of Good Conduct – Respect Neighbourhood

1. Purpose of Lease :

- The villa is rented as a temporary residence and for pleasure, subletting is strictly prohibited
- All external persons of passage are allowed only after the agreement of the owner.
- The villa is rented for a number of people defined at the time of booking, additional tenants will only be allowed after agreement of the owner.
- The staff of the Villa will be present during your stay (day and night) it is included in the pricing terms.
- Pedophilia, prostitution, drug use is strictly prohibited and heavily punished by Moroccan laws. Anyone who breaks these rules, will have to leave the Villa immediately.
- Check In : 12:00 am - Check Out : 03:00 pm



2. Respect for the neighbourhood:

- Parties are forbidden.
- Outdoor music is tolerated but within reason.



3. Respect for the equipment :

- Damaged, broken or worn items, whether movable or material, for the duration of the lease, as well as accessories rendered dirty, will be compensated at real cost.
- The tenant has the obligation to report, as soon as they are discovered, any loss occurring in the Villa, its outbuildings or accessories.



4. Rules of good behaviour:

- The air conditioners are turned off when I am not in the room concerned (Ex: air conditioning turning in the room for nothing).
- Jacuzzi must be turned off when not in use.
- Pool is heated from November at March, tarpaulin is mandatory when not in use.
- Chichas are tolerated outdoors, strictly prohibited in bedrooms or interiors.
- Although we love them, pets are not allowed in the Villa.
- The staff of the Villa is at your disposal from 9am to 2pm and from 5pm to 9pm, any other organization must be validated with the staff themselves.
- Butts must be disposed of in the ashtrays provided.



VILLA  NELYA

VOTRE SEJOUR MERITE D'ETRE INOUBLIABLE
LUXURY EXPERIENCE

INFOS ET CONTACT

 +33626171399 (Watshapp)
 infos@villa-nelya.com
  Villa-Nelya